





## DIARIO JAEN

Lunes, 30 de octubre de 2000

## La asociación de diabéticos insta a los padres a promover la "normalidad" en sus hijos

L. O.

"Mi hijo tiene diabetes". A pesar de ser una enfermedad común y socialmente aceptada, esta realidad suele suponer un duro trance para los padres del niño diabético. "Al recibir la noticia de que tu hijo es diabético sientes como si se te cayera el mundo encima", afirma María Luisa Peralbo Illescas, presidenta de la Asociación de Diabéticos de Jaén, ADEN. "¿Por qué mi hijo?¿Qué he hecho mal?...", son preguntas frecuentes entre los padres de hijos diabéticos. La asociación insta, sobre to-

do a promover la mayor "normalidad" en la vida de los niños, y a fomentar la información sobre la enfermedad. En ADEN el mensaje es claro: "Estar bien informado es lo fundamental para ganar en calidad de vida". Para ello han organizado este fin de semana las segundas Convivencias de Padres y Niños Diabéticos. En total más de 70 personas se dieron cita el pasado día 28 en la Antigua Escuela de Magisterio. Un día para la puesta en común de problemas, dudas y experiencias en diferentes talleres y charlas.